
Стенограмма  Круглого  стола:
«2010:  Какие  уроки  должны
быть  извлечены  журналистами,
освещающими  политические
конфликты?»
Стенограмма Круглого стола: «2010: Какие уроки должны быть
извлечены журналистами, освещающими политические конфликты?»

26.12.2010Модератор:  Айганыш  Ботбаева,  координатор  программ
Института  общественной  политики 

Спикеры:
Александр Кулинский, медиаэксперт
Григорий Михайлов, корреспондент ИА «Regnum»
Лейла Саралаева, корреспондент ИА «Associated press»
Динара  Ошурахунова,  руководитель  Коалиции  «За  демократию  и
гражданское  общество» 

Участники:
Нургуль  Абдыкеримова,  исполнительный  директор  ОО  «Центр
информационного  права»
Эрлан Абдылдаев, директор представительства IWPR в КР
Светлана Верченко, студентка АУЦА
Азиз Гульджабаев, студент КНУ
Чолпон Джакупова, руководитель ПК «Адилет»
Александр Кулинский, медиаэксперт
Эльнура  Кудайбергенова,  юрист  Общественного  фонда  гражданской
инициативы  Интернет-политики
Татту  Мамбеталиева,  руководитель  Общественного  фонда  гражданской
инициативы Интернет-политики
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Григорий Михайлов, корреспондент ИА «Regnum»
Дмитрий Орлов, генеральный директор аналитического центра «Стратегия
Восток-Запад»
Динара  Ошурахунова,  руководитель  Коалиции  «За  демократию  и
гражданское  общество»
Нурсултан Сапарбаев, студент МУК
Лейла Саралаева, корреспондент ИА «Associated Press»
Алена Сколозубова, студентка КНУ
Назгуль Турдубекова, руководитель ОФ «Лига защитников прав ребенка»
Азамат Тынаев, независимый журналист 

СМИ:
Адылбек кызы Салтанат, корреспондент 5 канала
Болот Темиров, корреспондент 5 канала
Канымгул Элкеева, радио «Азаттык» 

Айганыш Ботбаева обозначила тему Круглого стола и представила спикеров.


Александр Кулинский: Год, пожалуй, был самым тяжелым за весь период
независимости. Трудно вспомнить, когда бы еще на страну свалилось сразу
столько проблем, и одна за другой. Хорошо, что уже хоть как-то все входит в
русло, и мы можем надеяться, что 2011 год будет для Кыргызстана более
положительным. Естественно, если для страны был год тяжелый, он не мог
быть легким для журналистов,  такого просто не бывает.  Позавчера была
презентация социологов, которые изучали материалы, посвященные ошским
событиям.  Там  много  всякого  говорилось,  но  очень  важное  резюме,  к
сожалению, которое было вынесено по итогам событий, — что журналистика
с 1990 годов не изменилась. Реально мы не двинулись вперед, мы топчемся
на месте, и все эти годы находимся в той же точке старта, где и были. И это,
пожалуй,  самый  отрицательный  вывод,  который  можно  сделать  для
журналистики  Кыргызстана.


